

Mes chers collègues, Mesdames, Messieurs,

C'est avec une grande émotion que je m'adresse à vous ce soir.

Je veux, tout d'abord, remercier l'ensemble des Colombiens qui a permis à mes colistiers et à moi-même de prendre en main la destinée de la ville.

14282 électeurs, soit 52,35% des votants, ont souhaité un vrai changement.

Nous avons été touchés et honorés par l'ampleur de la ferveur qui nous a été témoigné, dimanche soir, à la Mairie.

Nous avons été émus par cette foule en liesse qui nous a fait confiance lors de cet important scrutin.

Vous avez confié les clés de la gestion de Colombes à notre équipe et je vous en remercie.

Nous sommes animés par la même passion pour Colombes.

Cette victoire est le rassemblement de tous les espoirs.

Au-delà de la droite et du centre, au-delà des déçus de la politique socialiste nationale et locale, soutenue par le maire sortant, cette victoire est le rassemblement des forces et des talents. Les listes de Laurent Trupin et Samuel METIAS nous ont rejoints. Sans eux, cette victoire n'aurait pas été possible et je les en remercie.

Je remercie également nos équipes de terrains, nos sympathisants et soutiens pour le formidable travail accompli durant ces longs mois de campagne. Nous avons porté un projet ambitieux et réaliste pour les colombiens et défendu nos valeurs dans la dignité.

Dans cette période de crise où la campagne a exacerbé des peurs, des doutes et des espoirs, la majorité d'entre vous a décidé de nous faire confiance.

Pour cela, je vous remercie.

Dans toute victoire, il y a une défaite et je m'adresse aussi aux électeurs déçus par ces résultats. Au-delà des idées qui nous séparent, je veux leur dire tout le respect que j'ai pour l'ensemble des colombiens et l'espoir de leur donner envie de participer à ce nouveau défi.

Je serai le maire de tous les colombiens dans un esprit d'unité républicaine et de laïcité à l'écoute de tous.

Je suis convaincue que la mise en commun de nos richesses culturelles constitue une force pour Colombes.

A tous les élus de la majorité comme de l'opposition qui investissent leur temps, contribuent de leurs idées et de leurs actions dans un contexte actuel très difficile. A tous ces élus qui défendent cette valeur essentielle qu'est la démocratie, je les en remercie.

Enfin, à tous les employés municipaux qui s'investissent avec compétence et une fidélité sans faille dans le bien être de notre ville, je vous remercie également.

La majorité des électeurs ont exprimé pour Colombes, leur volonté de changement pour un avenir meilleur.

Pour répondre à cette attente, comme un grand navire de 86 000 passagers, Colombes va prendre son nouveau cap et je suis fier d'en être le nouveau capitaine.

Voilà, vous avez devant vous une majorité unie, une équipe renouvelée, riche des compétences et expériences de chacun.

Une équipe motivée et déterminée face à des enjeux considérables.

Il faut bien le dire, ce scrutin exprime clairement le rejet de la politique du maire sortant qui a tant promis et si peu donné. Tout au long de la campagne, nous avons senti combien la population s'était sentie délaissée et trompée.

L'accumulation des retards et les indécisions sur des projets structurants ont renforcé ces sentiments.

A l'immobilisme s'ajoute une situation financière beaucoup plus inquiétante que ce que laisse croire l'équipe sortante. Selon les premiers éléments que nous avons obtenus d'un cabinet conseil, mandaté par le maire sortant, la sonnette d'alarme a été tirée pour l'année à venir et cette alerte nous a été dissimulée.

Pour ma part, lors du vote du budget, j'avais averti l'équipe précédente que l'endettement de la ville et le montant des investissements prévus étaient incompatibles avec les possibilités d'emprunt.

Avant d'entreprendre toute action, nous allons immédiatement procéder à un audit des finances de la ville. Il en sera de même pour la Codevam, organisme d'aménagement, qui avait une gestion saine et était bénéficiaire sans aucun emprunt à notre départ en 2008. La situation semble plus délicate à ce jour.

Un troisième audit est également nécessaire concernant la Police Municipale pour comprendre les missions qui lui ont été affectées et leur évaluation.

Parallèlement, les incertitudes liées à la gouvernance socialiste du Grand Paris seront levées par le résultat du scrutin à Colombes et dans de nombreuses villes du département. La vague bleue va remettre en cause ce qui devait être imposé par ordonnance, sans aucune concertation.

En effet, le projet du grand Paris défini par les socialistes voulait retirer aux maires, les compétences en matière d'urbanisme et de logement. Aujourd'hui, la droite et le centre sont majoritaires dans la future métropole, la situation est absolument inespérée.

La bataille de la Métropole du Grand Paris est engagée et le Gouvernement doit impérativement revoir sa copie et geler l'application des textes.

Dés le début de cette nouvelle mandature, nous sommes conscients des immenses besoins et nous pouvons déjà définir 3 priorités immédiates :

- La sécurité
- La réforme des rythmes scolaires
- Le stationnement

Colombes doit redevenir une ville plus sûre.

La sécurité a un impact considérable pour la sérénité des colombiens et l'attractivité de la ville.

Nous allons réorganiser et remotiver la Police Municipale en l'accompagnant dans sa nouvelle mission.

L'échéance de la réforme des rythmes scolaires est une seconde urgence. Comme vous le savez, la loi a été votée dans la précipitation sans aucune concertation. De plus en plus de maires mesurent les difficultés financières et de ressources humaines imposées par cette loi.

Parents et enseignants sont également inquiets sur les conditions d'application de cette réforme.

Alors que le gouvernement impose aux collectivités locales de participer aux efforts de redressement, cette loi implique des dépenses supplémentaires considérables. Il faut savoir que rien n'a été budgété sérieusement par le maire sortant pour être en mesure d'offrir des activités périscolaires de qualité aux enfants de Colombes.

En concertation avec les maires des villes voisines, nous demandons au minimum un report de cette réforme, voire une annulation.

La DSP de stationnement telle que renégociée par le maire sortant fait l'objet d'un grand mécontentement. La procédure de remise en cause sera lancée ces prochaines semaines.

Au-delà de ses urgences, notre mandature va s'inscrire dans notre projet d'une ville plus sûre, plus accueillante, plus dynamique, plus moderne, une ville pour tous.

La famille sera notre priorité, c'est pourquoi je vais nommer un adjoint au maire en charge de la famille de la petite enfance à l'intergénérationnel.

En période de crise, **il va falloir soutenir les colombiens** en difficulté. Nous ne voulons laisser personne au bord du chemin.

L'emploi est au cœur de toutes les préoccupations et nous allons tout mettre en œuvre pour que Colombes redevienne attractive pour les entreprises. Son emplacement exceptionnel entre le quartier d'Affaires de La Défense et le Port de Gennevilliers constitue un atout considérable.

Les grands projets seront aussi au cœur de nos actions

Il est urgent de rattraper les retards dans les projets de rénovation urbaine des Fossés Jean, du tramway T1 qui reprend son tracé initial.

Suite au départ de Thales et à l'abandon du stade Yves-du-Manoir, nous allons mettre en œuvre 2 grands projets :

Le nouveau quartier connecté et durable sur l'ancien site de Thales.

L'arc sportif Olympique, projet de rénovation des installations incorporant le stade Yves-du-Manoir, le centre sportif Lagravere et le stade Charles Peguy avec l'aide du conseil Général.

Ces projets vont offrir une nouvelle identité à Colombes qui sera enrichi par notre grand projet culturel théâtral à l'image du OFF d'Avignon.

Vous le voyez nos projets sont ambitieux, les défis sont immenses. Notre détermination est sans faille

Cette volonté nous la démontrerons dans la transparence en informant régulièrement nos concitoyens de l'avancement de nos projets et de la situation réelle de la Ville. Ainsi, serons-nous jugés sur nos actes, et non sur les fausses intentions que les adversaires nous ont prêtées tout au long de la campagne électorale.

Colombiennes et Colombiens, nous saurons vous rendre votre fierté, en réintégrant notre ville dans le cercle d'excellence des grandes communes franciliennes, et en traçant pour son avenir le nouveau destin qu'elle mérite.